

ce pays par les missionnaires Récollets, offrent à Sa Sainteté Benoît XV l'hommage de leur filiale vénération, l'assurance d'un attachement à l'Eglise fortifié par trois siècles de lutttes et de dévouement, et implorent une bénédiction paternelle qui les confirmera dans leurs bonnes dispositions.

Cardinal BÉGIN.

Au Cardinal Bégin, archevêque de Québec.

Le Saint-Père, agréant les sentiments de filiale vénération dont le télégramme de Votre Eminence est le témoignage éloquent, renouvelle aux évêques, au clergé et aux fidèles du Canada l'assurance de sa paternelle bienveillance, et bénit de grand cœur ses fils réunis à Québec pour les fêtes du troisième centenaire de l'établissement de la foi catholique au Canada.

Cardinal GASPARRI.

* * *

*Au Révérendissime P. Séraphin Cimino,
Général des Franciscains.*

Réunis autour du monument qui nous rappellera toujours le glorieux apostolat des premiers missionnaires du Canada, les Franciscains, fidèles et clergé offrent au très digne successeur de saint François, pour lui-même et pour l'Ordre Franciscain, l'hommage de leur respect et de leur reconnaissance.

Cardinal BÉGIN.

Au Cardinal Bégin, Québec.

Le Général des Franciscains remercie Votre Eminence, le clergé et les fidèles, souhaite prospérité au Canada et présente ses hommages.

Séraphin CIMINO.

* * *

D'une lettre de Son Eminence le Cardinal Amette, archevêque de Paris, nous détachons les paragraphes suivants:

Vous voulez bien rappeler que vos premiers apôtres sont partis de la capitale de la France: c'est donc pour Paris un titre d'honneur dont il est justement fier.

Il ne me sera pas possible, à mon grand regret, d'assister à vos fêtes, et je crains que les douloureuses circonstances présentes ne me permettent pas non plus de m'y faire représenter. Mais je serai de cœur avec le vénéré cardinal archevêque de Québec et avec vous, pour rendre grâce à Dieu d'avoir jeté la semence de la foi dans une